

豊橋市立南稜中学校

<本校の道徳教育の重点目標です！>



学校の教育活動全体を通じて、道徳的な心情、判断力、実践意欲と態度などの道徳性を養います。

1年生では	2年生では	3年生では
<ul style="list-style-type: none"> ○他を思いやり、人に迷惑を掛けない態度を育てる ○中学生としての自覚を持たせ、望ましい生活習慣を身に付けさせる ○自分の考えと決断によって行動し、積極的に責任を果たそうとする態度を養う 	<ul style="list-style-type: none"> ○自他の生命の尊さを理解させる ○社会的な行動に対する善悪を、正しく判断する力を育てる ○互いの個性や立場を尊重し、集団生活の向上に努力しようとする態度を育てる 	<ul style="list-style-type: none"> ○最高学年として、自らの役割と責任を自覚し、集団生活の向上に努める ○社会に対して自分の在り方を見つめて理解を深め、理想をもたせる ○国家や社会の一員としての自覚を深め、望ましい生活態度を身に付けさせる

愛拶運動



<子どもたちの声>

- ・ 挨拶には、「心を開いて相手に近づいていく」という意味があると思います。これからも、様々な場面で自分から自然に行動に移せるようにしていきたいです。

いのちの授業

～小さな命のメッセージ～



<子どもたちの声>

- ・ 生きていることがどれだけ大切なのか考えたことがなかったけど、今回の話を聞いて、生きることの大切さがよく分かりました。
- ・ 自分よりも他人のことを考えられるまさしくんはとてもすごいと思いました。

家庭・地域の皆様へ

- 挨拶に愛を込めて挨拶をしようと、「南稜 bridge～仲間とつなぐ挨拶の架け橋～」を合い言葉に、挨拶運動に取り組んでいます。挨拶のあふれる地域づくりに御協力ください。
- 「スマホ・ケータイ安全教室」、「いのちの授業」等、本年度も外部講師の方を招いてお話をさせていただきました。お時間のあるときは、是非学校にお越しください。



みんなで子どもの心を育むために



愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください！

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知 1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索

クリック